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Einreicher: 
Stadtverordneter Kruczek 
 
Betreff: 
Investitionsbedarf Schwimmhalle 

 Erstellungsdatum 06.12.2000 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Entgegen allen Beteuerungen zu Vakanz der Schwimmhalle Am Stern im Falle eines  Spaßbades in 
Drewitz erklärte die Verwaltung nunmehr (vergleiche Presseartikel vom 4.  November 2000), dass dessen 
Erstellungskosten mit 5 Mio. DM deutlich unter dem für die  Schwimmhalle Am Stern errechneten 
Sanierungskosten von „mindestens 10 Mio. DM" liegen  würde. 
Frage: Aufgrund dieser sehr konkreten Zahlenangaben frage ich den OBM: 
Welche Gutachten belegen den oben genannten  Kosten vergleich zwischen der  
Schwimmhalle Am Stern (>10 Mio. DM) und Spaßbad (5 Mio. DM)?  
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